

L'Une...

Sans domicile fixe... (5)

Début mai

J'ai ensuite passé quelques jours chez ma sœur, à [Sainte-Julienne](#), à quelques kilomètres du village, dans un secteur boisé. Mon cellulaire ne fonctionnait pas à cet endroit, ni même au village d'ailleurs. Pas plus que l'Internet sans-fil que je réussis à capter un peu partout sauf dans les petits villages du Québec (et je ne parle pas des plus éloignés). Pas de café-Internet dans le secteur, non plus.

J'étais seulement à 45 minutes de Montréal et j'avais l'impression d'être retirée du monde. En tout cas, j'avais plus facilement accès à l'Internet en Asie où d'ailleurs les cellulaires aussi fonctionnaient même dans les coins reculés.

De Sainte-Julienne, j'ai fait deux longues randonnées de vélo pour tenter d'explorer la région. Pas mal plus "valonneuse" que la Montérégie où j'habitais.

Voilà les trajets, si ça vous intéresse:

1) Ste-Julienne/Rawdon/Ste-Marcelline-de-Kildare/St-Alphonse-de-Rodriguez/Lac Morgan/Rawdon/Ste-Julienne...De bien beaux endroits dont une ferme d'élevage de bisons. Environ **80 km**, incluant les détours.

2) Route 125/Ste-Julienne/Route 346/La Petite Ligne/St-Alexis/La Grande Ligne/Chemin du Cordon (route 346)/Rang St-Jacques/Chemin Gaudet/Chemin de la Ligne Foucher/Rang de l'Église (ce dernier suit la rivière Ouareau)/Crabtree/Chemin St-Michel (qui traverse la rivière)/Chemin de la Rivière Rouge/Rang de la Rivière Côte-Nord (qui suit la rivière Ouareau de l'autre côté)/Rang Montcalm/Route 341/Route 346 (ou chemin du Cordon)/Route 125...Un trajet la plupart du temps enchanteur le long de la rivière. **90 km** incluant l'exploration des villages.

Note: Je me promène avec des cartes "Cartotek Geo" (une pour chaque région) qui sont très détaillées et indiquent tous les rangs de village!

Domage, je n'y ai pas pris de photos!

Les 12, 13, 14 et 15 Mai 2006

Camping ensoleillé, [Rawdon](#)

Paradoxe: Au "Camping Ensoleillé", il a plu durant pratiquement toute la durée de mon séjour...

Je voulais explorer la région en vélo, je me suis contentée de marcher entre et pendant les averses. Le terrain de camping, pas très luxueux (rues en terre et douches juste passables...dont je n'ai même pas profité...les bâtisses n'étaient pas chauffées et je ne les trouvais pas invitantes...ça aurait sûrement été autre chose avec un peu de soleil et de chaleur), était par ailleurs bien situé, pratiquement dans le centre-ville, d'où mon choix. Je pouvais tout (?) faire à pied: épicerie, déjeuner au resto et bière sur une terrasse (selon la température, bien entendu). Pour l'Internet cependant, c'était pas mal plus difficile: il y avait la bibliothèque municipale aux heures restreintes (fermée les soirs, le dimanche et le lundi...) et un magasin de vente et réparation d'ordinateurs à l'autre bout de la ville, également fermé les soirs et le dimanche et quand j'ai voulu m'y rendre le samedi à 15h00, sous la pluie, le type m'a dit qu'il fermait...?

Je parle souvent de l'Internet car c'est mon outil de travail et de communication.

Comme la majorité des petits campings (du moins, j'imagine), ce dernier était en grande partie composé d'aménagements saisonniers "permanents", de roulottes mobiles "immobiles" autour desquelles les gens construisent des abris, des rallonges, des patios, des "un peu n'importe quoi". Pas de règles d'urbanisme ici...

Une partie du terrain, en contrebas, était cependant située au bord de la rivière que je ne trouvais pas particulièrement jolie à cet endroit.

Non loin du "Camping Ensoleillé", toutefois, se trouvent les [chutes Darwin](#) (ou Dorwin), un endroit charmant par beau temps.



Chutes Darwin

Au camping, malgré le mauvais temps, il y avait plusieurs résidents, dont un nombre impressionnant d'enfants. Je crois que certains d'entre eux y habitent toute la semaine dès que la saison est commencée. Je ne sais pas comment ils s'arrangent pour l'école...à moins qu'ils vivent à la porte d'à côté en hiver?

Les enfants passaient allègrement sur mon emplacement avec leur vélo, comme si j'étais "invisible"!

Par contre, pendant que j'installais l'eau courante sous une pluie diluvienne (paradoxe), un couple a tenté de faire connaissance en me posant des questions sur mon motorisé. Un moyen comme un autre...Un nouveau venu, en l'occurrence une nouvelle venue (une femme seule), éveille la curiosité dans un "village" (le camping est comme un village dans un village) où tout le monde se connaît.

Le dimanche, le soleil s'est pointé pendant quelques heures. Je suis donc allée mesurer le pouls de Rawdon en prenant une bière sur une terrasse. Il y avait un cycliste avec qui je me suis mise à échanger. Il venait de Joliette, me disait qu'il adorait les pentes, qu'il ferait 90 km ce jour-là, bla, bla, bla...Il était dans la fin de la cinquantaine et semi retraité de sa propre entreprise d'électricien. Son petit cœur était attiré par une dame (plus jeune d'une dizaine d'années) qui venait de se fracturer l'épaule en faisant du vélo...mais qui ne semblait pas intéressée à lui...Il avait un dilemme, ne savait que faire et m'a prise comme conseillère...comme si j'étais bien placée pour donner ce genre de conseils...;-)

Malheureusement, je n'ai pris aucune photo de ce camping non plus...Il va falloir que j'y retourne...ahah!

C'était ma première expérience au Québec depuis l'achat du motorisé...Un choc! Je dois avoir des préjugés mais il me semble que c'est un monde à part! Comment font les gens pour revenir sur ces terrains chaque année, dans cette vie de promiscuité où on peut tout entendre et tout savoir sur ce qui se passe chez le voisin? J'y ai vu deux roulottes dont les chambres principales étaient à moins d'un mètre de distance...Pas besoin d'un club d'échangistes à ce moment-là!